



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 411**  
**15 de julio de 2016**

## **Universidad Central participó en encuentro de “Internacionalización Integral”**

Ximena Ortiz Crespo coordinadora de la Dirección de Relaciones Internacionales de la Universidad Central del Ecuador asistió al evento “Internacionalización Integral”, organizado por la Escuela Politécnica Nacional. Esta actividad es parte de una serie eventos realizados para consolidar la “Red Ecuatoriana para la Internacionalización de la Educación Superior” (REIES).

El encuentro fue inaugurado por el Rector de la Escuela Politécnica Nacional, Ing. Jaime Calderón, y contó con la presencia del Presidente de CEAACCESS, Francisco Cadena Villota Phd, quien introdujo el tema de la internacionalización en la evaluación de las universidades. El invitado especial para esta ocasión fue el conferencista David Shallenberger, experto estadounidense en la internacionalización de la educación superior.

Representantes de al menos diez universidades ecuatorianas asistieron, entre éstas estuvieron la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, la Escuela Politécnica del Litoral, la Escuela Politécnica del Ejército, la Universidad de las Américas, la Universidad Técnica de Ambato, la Universidad de Cuenca y la Universidad Católica Santiago de Guayaquil.

Este evento se suma a una serie de iniciativas a las que Ximena Ortiz ha concurrido, entre ellos el espacio denominado “Estrategias para la Internacionalización de Currículo”. El siguiente encuentro en el que participará la Dirección de Relaciones Internacionales se realizará el mes de septiembre en la Universidad Técnica Particular de Loja. La Universidad Central se precia de participar en una red que promueve la excelencia académica a través de la internacionalización. **X.O**

